



**Seráfica y Franciscana Hermandad y Cofradía de Nazarenos de las  
Sagradas Cinco Llagas de Cristo, Nuestro Padre Jesús de la Vía-Crucis  
y María Santísima de la Esperanza**

Establecida canónicamente en el Real Convento de San Francisco

Muy Noble y Muy Leal Ciudad de Jerez de la Frontera

Sala Capitular: C/ Diego Fernández Herrera 6 y 8, 11401 - Jerez de la Fra.

Web oficial: <http://cincollagasjerez.com>

Correo electrónico: [cincollagasjerez@gmail.com](mailto:cincollagasjerez@gmail.com)

Carísimos hermanos en el Señor de la Vía-Crucis: Pax et bonum.

Henchido de gozo y pleno de satisfacción me dirijo a vosotros tras lo vivido la pasada Semana Santa de 2025. Una Semana Santa llena de momentos mágicos en los que la Madrugada ha supuesto un hito por los números que este año ha manejado nuestra cofradía: 130 nazarenos, 31 monaguillos -los 11 más pequeños en la pavería que con buen criterio se ha situado casi al final de la comitiva de la Virgen- y un gran número de costaleros. Me dicen que estos números hablan de la ilusión que ponemos en lo que hacemos desde todos los ámbitos y por el cambio que para bien se ha producido en la vida de Hermandad. Pero no sólo por eso, sino por el estreno en la calle de una Diputación de Gobierno que ha sabido solventar -gracias también a los hermanos acereros y a ese hermano médico que combina su estación de

penitencia como costalero con el apoyo a esos contratiempos que requieren su atención- un buen número de imprevistos- varios de ellos ajenos a nuestra propia cofradía-. Se han superado con nota y hemos podido vivir también en lo climatológico una de las mejores Madrugadas que podemos recordar.

Deseo agradecerlos desde estas líneas a todos vosotros, comenzando por mi querido P. Juanjo, un ejemplo para todos como Director Espiritual, nuestro hermano diácono Juanlu, y cada uno de los miembros de mi Junta de Gobierno que han demostrado su lealtad hacia mí.

Y aunque todos habéis aportado vuestro granito de arena, quiero felicitar y agradecer muy especialmente a los que han colaborado con la mayordomía de la Hermandad -traslados de enseres y días de montajes y desmontajes para que nuestros Titulares lucieran como nunca en sus andas procesionales- y la tesorería – todos los que habéis donado para cera o flores y esas hermanas de la mesa petitoria que vienen realizando una labor callada que a la postre también se ve reflejada en la brillantez con la que luce el paso de palio de nuestra Madre de la Esperanza que sigue avanzando en su restauración.

Y a cada uno de vosotros, que habéis sido fieles una vez más al santo hábito blanco, a pesar de los posibles achaques, el Señor os premiará vuestra perseverancia, vuestra humilde aceptación del lugar que os ha sido asignado

desde la mayor de las ecuanimidades. Gracias porque lleváis en vuestro corazón el sello de franciscanismo que ya llevamos en nuestro título.

A los costaleros, de ambas cuadrillas, tanto a los hermanos como a todos los demás que desde la Junta de Gobierno se trata como a verdaderos hermanos.

A ambos capataces y sus auxiliares, a todos ellos que han sabido pasear a nuestros Titulares como se merecen y como todos nosotros siempre soñamos.

A todos los que me habéis animado, ayudado y aconsejado. A los que veis venir las circunstancias que yo no veo, a todos los que me abrazasteis al despedirme la mañana del Viernes Santo, ¡gracias! ¡muchas gracias! Me habéis hecho sentir que todo el trabajo merece la pena. Que la evangelización desde la cofradía sigue siendo posible. Que el Señor nos concede ser sus instrumentos para acercarle almas que Él ama y quiere tener a su lado.

La pasada Semana Santa nos ha dado también la posibilidad de vivir otros momentos muy dichosos que han preparado en nuestro corazón la llegada de la Madrugada: desde el Sábado de Pasión, que recibimos a la Asociación de Barbadillo, el Domingo de Ramos, que hicimos lo propio con la querida Hermandad de la Coronación -gracias al presbítero don Pablo Gómez allí presente y que tuvo a bien dirigir las oraciones-, las flores del Miércoles Santo, magistralmente dispuestas, donde disfrutamos de la presencia de nuestro número 1, don Manuel Martínez Cano, que gentilmente ha cedido la imagen

venera que ha lucido el paso de María Santísima, o el acto piadoso de la mañana del Jueves Santo con los pasos de nuestros Titulares ante el presbiterio de San Francisco (otra imagen para la Historia).

Para seguir llenando las alforjas de nuestro corazón con la experiencia de la convivencia, de vivir el amor fraternal y seguir compartiendo experiencias nos reuniremos mañana viernes día 2 a las 20,30 en San Francisco para celebrar la Santa Misa del primer viernes de mes, y en esta ocasión para dar gracias por los múltiples beneficios recibidos con la Estación de Penitencia de 2025. Acto seguido nos encontraremos en la Casa de Hermandad donde celebraremos una fraternal convivencia donde cada uno aportará comida para compartir, abriendose el bar con las bebidas a precios muy populares.

Esperando saludarlos personalmente recibid un fortísimo abrazo en Cristo Resucitado.

Vuestro Hermano Mayor



Muy Noble y Muy Leal Ciudad de Jerez de la Frontera, 1 de mayo de 2025